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愛汗大志
○二学期始業式 生徒会代表：長田乃姫さん

8 月 27 日（水）二学期の始業式を行いました。 私は充実した二学期にするために頑張りたいことが
今学期の始業式は、コロナ対策として一般生徒 あります。生活面では、規則正しい生活リズムを心が

は各教室にいて、挨拶がある職員、代表生徒は放 けたいということと、学習面では、苦手な教科もきち

送室で発表し、その音声と映像を各教室に同時配 んと復習し、授業態度も見直して受験に向けて頑張り

信するという画期的なものでした。 たいということです。

生徒の抱負の発表も立派でした。カメラに向か 生徒会活動については、生徒会役員という自覚を持

っているので多少緊張気味でしたが、ほとんどの ち、頼まれた仕事をちゃんとこなして、生徒会全員で

生徒が最後まで原稿を見ずに発表できました。ま よりよい学校にしていきたいです。

た、放送室から教室の様子が見えたのですが、ス

クリーンに向かって拍手や返礼をしっかりやって

いました。素直な子ども達だなと思います。

発表した生徒の抱負を掲載します。（要約）

1年代表：外間瑛人さん
僕は二学期の級長なので、みんなのお手本にな

れるように授業態度を良くしていきたいです。二

学期で頑張りたいことは、級長としてみんなをき

ちんとまとめられるようにしたいことと、副級長

と協力してみんなが仲良くて、明るいクラスを作
れるようにしたいです。また、二学期のテストで

良い点数を取れるように、毎日コツコツと勉強し

ていくことを目標にして頑張りたいです。 ○新任職員の紹介
2年代表：城間大空さん 8 月から二人の新しい職員が知念中で勤務していま
二学期を前に、僕は知・徳・体の目標を立てま すので、紹介いたします。

した。知の目標は、苦手な教科を得意にすること、 宜野座奈津子先生

徳の目標は人に優しく接すること、体の目標はバ 「4 組担任、2年生社会科を担当させて頂きます宜野
スケットの新チームで頑張ることです。 座奈津子といいます。臨時休校が終わり、やっと生徒

また、級長としてみんなにちゃんと指示ができ と会うことができて嬉しく思っています。生徒一人一

るようにしたいです。そのために、手本になるよ 人に寄り添い、充実した学校生活を送られるように支

うな行動を心がけます。生徒会役員としては、数 えていきたいと思います。よろしくお願いします。」

少ない行事を大事にして運営などにも積極的に取 長嶺優希子先生

り組みたいです。 「1年生と 3年生の国語を担当する長嶺優希子です。
二学年は、いろいろなことに頑張る人が多いの 生徒の皆さんはとても素直で、反応も大きいので、楽

で、お手本となるような学年になるようにみんな しく授業ができていま

で頑張りたいです。 す。廊下で会ったとき

3年代表：貍塚瑚子さん は大きな声で挨拶をし

私は二学期に向けて、知・徳・体の目標を立て てくれてとても気持ち

ました。知の目標は、受験に向けて毎日コツコツ よく感じています。こ

と勉強すること、徳の目標は、感謝を伝えること、れから、一緒に楽しく

体の目標は、病気をしないことです。 頑張っていきたいと思

三年生全体では、一学期の課題だった私語を減 います。よろしくお願

らしていきたいです。全員が、自分の目指す進路 いします。」

に進めるよう、日頃の生活の雰囲気を良くしてい 長嶺優希子先生と宜野座奈津子先生

きたいです。そのために、お互いでの声かけなど

を頑張っていきましょう。

裏に続く

令和２年８月３１日（月）
南城市立知念中学校
校長 垣花 英正



○漢字能力検定2級合格 ○朝の検温
3 年 1 組の貍塚瑚子さんと2組の屋比久夢乃さ 7月31日に南城市内幼小中学校の感染警戒レベルが

んが、日本漢字能力検定の２級に見事合格しまし 「レベル２」となったことを受け、本校では登校時、

た。 校舎に入る前の検温を行っています。非接触型体温計

２級は高校卒業程度の内容ということで、中学 を使って検温し、37.0 ℃以上ある場合は、わき用体温
生で２級に合格することはとてもすごいことで 計で再度検温します。再検温で 37.5 ℃以上の場合は帰
す。二人ともすごく頑張ったことがうかがえます。宅させることになっています。また、ご家族に発熱や

さらに上を目指してほしいものです。 風邪症状がある場合も出席停止となります。

感染症拡大防止のため、ご理解のほどよろしくお願

いします。また、健康観察カードのご記入とサインを

よろしくお願いいたします。

おかげさまで、順調な二学期スタートとなりました。


